
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Joanópolis. 
 
 
 
 
 
 
 
Indicação nº 93/2004 
 
 

Benedito Ignácio Giudice, Vereador em exercício 
junto a esta r. Edilidade, usando de suas faculdades regimentais, indica sejam 
abertas conversações entre a Prefeitura Municipal e entidades que ministrem 
ensino técnico-profissionalizante, como a FESB, o SENAI, além de outros, de 
modo a viabilizar a assinatura de convênios com vistas ao oferecimento, para 
os nossos jovens, de oportunidade de preparo para o competitivo mercado de 
trabalho. 

  
J U S T I F I C A T I V A 

 
Em passado recente, foi realizado convênio entre a 

Prefeitura de Joanópolis e a FESB de Bragança Paulista para o oferecimento 
de ensino profissionalizante. Da mesma forma, a parceria com o SENAI 
(escola de marcenaria) trouxe bons frutos. Muitos foram beneficiados. Assim, 
é importante que as exitosas experiências sejam repetidas. Sabe-se que a 
formação profissional é fator facilitador da consecução de empregos. Demais 
considerações serão desenvolvidas em Plenário. 
 
 

Joanópolis, 13 de setembro de 2004. 
 

 
 

Benedito Ignácio Giudice 
Vereador  


